
La gestion des grands écosystèmes fluviaux et lacustres

Le projet «Gestion des grands fleuves» et le «Réseau francophone de gestionnaires d'écosystèmes fluviaux et lacustres», coordonnés par le Centre Saint-Laurent d'Environnement Canada, répond aux préoccupations énoncées dans le programme *Action 21* issu de Rio et qui met l'accent sur les mécanismes à privilégier pour assurer une gestion intégrée de ces ressources.

Des séances de formation de courte durée sont offertes à des gestionnaires au sein d'organisations régionales et nationales qui gèrent un bassin transfrontalier. Pendant deux semaines, le séminaire réunit des gestionnaires provenant de l'ensemble des États du bassin : ce groupe pluridisciplinaire s'initie à la gestion intégrée et jette les bases du plan directeur de ce bassin.

Revue scientifique des sciences de l'environnement

Il s'agit d'une revue scientifique bilingue sur les sujets touchant l'environnement et diffusée dans les pays du Commonwealth et de la Francophonie.

La production de cette revue a été confiée à la Société Royale du Canada qui publie la revue *Écodécision*.

Chaire en environnement à l'Université Senghor d'Alexandrie

Le Sommet de Dakar avait été saisi d'un projet de création d'une Université de la Francophonie à Alexandrie. Deux disciplines avaient été prévues initialement, soit la santé et la nutrition ainsi que la gestion et l'administration.

Le Canada a assuré le démarrage et le financement d'une troisième branche, soit une chaire en environnement et a assumé le coût de l'envoi d'experts et d'enseignants de l'Université du Québec à Montréal (UQAM).

Le gouvernement du Canada continu d'appuyer financièrement cette institution grâce à une contribution substantielle qu'il verse au Fonds multilatéral de l'ACCT. 